



Erich Hausberger

Gastwirt in Hiesbach

* 23. März 1941
+ 30. Dezember 2020

Wir danken allen,
die ihn ein Stück seines
Lebens begleitet haben.

Danke für das Mitgefühl

Herzlichen Dank für jede Form der Anteilnahme, geschrieben oder gesprochen, für alle Zeichen der Liebe, Freundschaft und Verbundenheit. Die mitfühlende Anteilnahme, jedes Wort, die vielen Briefe, all dies hat uns gezeigt, dass unser Papa und Opa im Leben vieler Menschen deutliche Spuren hinterlassen hat.

Ein herzliches Dankeschön an jeden Einzelnen, der an Erich Hausberger gedacht, ihn ins Gebet einbezogen und auf dem letzten Weg begleitet hat.

Leider war es durch die Corona-Situation nicht möglich, ein großes Begräbnis mit Nachwachen usw. abzuhalten. Wir durften nur max. 50 Personen

einladen. Dafür hoffen wir auf Verständnis aller, die ihn gerne auf seinem letzten Weg begleiten wollten!

Bedanken wollen wir uns auch bei allen, die das Abschiednehmen von unserem Verstorbenen so würdig organisiert und umgesetzt haben, im Besonderen bei der Familie Beer aus Neuhofen .

Da wir in unserer Familie die Auswirkungen des Coronavirus leider intensiv erleben mussten, hoffen wir auf baldige Normalität durch die Forschungsergebnisse unserer Wissenschaft.

Die Familie Hausberger aus Hiesbach bedankt sich noch einmal bei allen für die erwiesene Anteilnahme!